

# Der Jahreskreis

Am Dienstag den 15.1.2015 trafen wir uns mit den Kindergartenkindern im Turnsaal der Volksschule, um gemeinsam den Jahreskreis zu feiern. Den Beginn machten unsere Besucher aus dem Kindergarten mit einem passenden Lied, das uns auf das Thema „Jahreskreis“ einstimmte. Danach folgte das Gedicht „Es war eine Mutter die hatte vier Kinder“, welches die SchülerInnen aus der ersten und zweiten Schulstufe mit Zeichnungen der vier Jahreszeiten vortrugen. Anschließend folgte der Hauptteil mit den zwölf Monaten. Nach der Reihe kam jeweils ein Kind der dritten oder vierten Schulstufe verkleidet in den Turnsaal, begab sich in die Mitte unseres Jahreskreises und stellte sich bzw. einen Monat vor. In einer offenen Runde konnten die Kinder über den gelernten Lehrstoff sprechen und sie freuten sich darüber, was sie sich alles über die Jahreszeiten und deren Monate merken konnten. Mit dem Laurenziatanz- geleitet durch unsere Kindergartenpädagogin Elisabeth- rundeten wir unseren gemeinsamen Vormittag ab.

